

3月24日（金）3学期 修了式の話

校長先生より

児童のみなさん、おはようございます。今日は3月24日（金）、令和4年度の修了式を迎えました。今日のこの日に、今年1年間をみなさんと少しふりかえってみようと思います。それでは、みなさんにさっそく質問です。

この1年間、「学校が楽しくてたまらなかったよ」という人。（挙手）

この1年間で、「できるようになったことが増えたよ」という人。（挙手）

この1年間で、「失敗を気にせず挑戦したことがたくさんあるよ」という人。

（挙手）

この1年間で、「自分のことも周りの人も大切にできたよ」という人。（挙手）

最後に、次の学年になるにあたって、今「ワクワク、ドキドキ」している人。

（挙手）

ありがとうございます。

突然ですが、ドジでまぬけな校長先生の今年の学校での失敗をみなさんに紹介したいと思います。

- ・校長先生は毎朝、月曜日・水曜日・金曜日は正門に、火曜日・木曜日は裏門にみなさんと朝の挨拶をしようと立っていたのですが、2回くらい間違えて反対に立ってしまいました！
- ・大きい声では言えないのですが、お休みの日にお酒を飲んで、月曜日に先生たちとの会議でお話しようと思っていたことをすっかり忘れてしまいました！ごめんなさい！
- ・ひかり幼稚園の先生と1年前に「それやりましょうねー」って校長先生が言っていたのに、1年間すっかり忘れていました！ごめんなさい！
- ・後ろ姿を見て「〇〇さん」と声をかけて、その人がふり返ったら、全然違う人で、名前を間違えてしまいました。ごめんなさい！
- ・トイレに行った時に使う手拭きタオルを学校に持ってくるのを忘れたことが30回以上あります！
- ・6年生の教室の奥にある手洗い場の前で、緑色の足ふきマットがあつて、それにけつまずいて顔面からこけました！顔は打たなかったのですが、腕立て伏せしているみたいになりました！

こんな校長先生ですが、ドジでまぬけな自分が結構好きです。これも今の私なんだよなー、こんなところがあるよなー、次は気を付けようっと心の中で思

っています。

先程、最初に1年間を簡単に振り返ってもらいました。1年間の中で、いろいろな学習をしたことでしょう。学級、学年、ちがう学年の人たちとのかかわりもたくさんあったでしょう。地域の方と一緒に学習したこともあったでしょう。登下校もよく歩いたことでしょう。読書をいっぱいした人もいるかもしれません。一方で、周りの人とかかわりで悩んだ人もいるでしょう。がんばってもうまくいかなかったこともあるかもしれません。

うまくいかなかったことがあってもいいんです。それも今の私なんだなあと思って、楽しんでください。そして、楽しみながらできることをどんどん増やしていきましょう。

できたこともできなかったことも、うまくいったこともいかなかったことも、すべてがみなさんの成長です。次の学年でも「できたこと、うまくいったこと」は続けていきましょう。そして「できなかったこと、うまくいかなかったこと」は、楽しみながら挑戦し続けていきましょう。

そう考えてみると、次の学年になることが「ワクワク、ドキドキ」してきませんか？

6年生は先週3月17日（金）、小学校を卒業しました。中学校でも「ワクワク、ドキドキ」しながら頑張ってくれることを願っています。

さあ、来年からの光風台小学校の歴史を作っていくのは、みなさんです。新6年生のリーダーシップのもと、新1年生のみんなを迎えて、もっともっと「楽しくてたまらない学校」を先生方とみなさんと一緒につくっていきましょう。春休みの間、じっくり気持ちと体のパワーをためておいてくださいね。4月10日（月）新学期に笑顔で会いましょう。

これで校長先生の話が終わります。